Jahresbericht 2023

Unsere Aktivitäten 2023 konnten endlich wieder unter "normalen" Bedingungen durchgeführt werden. Corona ist mittlerweile zu einer "normalen" Erkrankung zurückgestuft worden und somit waren keine Einschränkungen mehr notwendig.

Wir waren auf zahlreichen Wettkämpfen präsent, unsere Trainingseinheiten und insbesondere die geselligen Ereignisse waren sehr gut besucht. Und die sportlichen Ergebnisse waren beachtlich.

Unsere Erwachsenen Athletinnen und Athleten standen insgesamt 23 x auf dem Podium. Die Podiumsplatzierungen teilen sich folgendermaßen auf:

7 x Platz 1, 9 x Platz 2 und 7 x Platz 3.

Dazu kommen noch Topplatzierungen einzelner Teilnehmer welche auf sportlichen Wettkämpfen alleine oder in kleineren Gruppen unterwegs waren.

Unser Nachwuchstalent Luisa Zenk war auf dem Podium Dauergast. Insgesamt war sie auf 25 Wettkämpfen unterwegs. Dabei stand sie 24-mal in der Einzelwertung auf dem Podium. 13 x auf Platz 1, 5 x auf Platz 2 und 6 x auf Platz 3. Aber auch mit den Teams erreichte sie immer wieder Podiumsplatzierungen.

Am 1.5.2023 wurden die Bayerischen Meisterschaften im Duathlon in Hörmannsdorf auf der Kurzdistanz ausgetragen. Doris Jambor (Triathlonverein Günzburg) und Günther Theer haben dort teilgenommen. Auf der hügeligen Strecke mit 1000 Höhenmetern wurde Doris Jambor bayerische Meisterin und Günther Theer bayerischer Vizemeister in den Altersklassen.



Bereits eine Woche später wurden dann die Bayerischen Meisterschaften auf der Duathlon Sprintdistanz in Planegg-Krailling ausgetragen. Hier waren wir mit 8 Athleten am Start. Johanna Mayer und Martin Edelmann wurden dabei jeweils bayerischer Vizemeister in den Altersklassen.

Anna Edelmann erreichte in der offenen Klasse bei ihrem 1. Duathlon nach ihrer schweren Verletzung den 1. Platz in ihrer AK.



Rennradreise nach Mallorca

Mit 20 Athleten waren wir auf Mallorca beim Rennradfahren. Wir konnten eine abwechslungsreiche Trainingswoche erleben, in der auch die Geselligkeit nicht zu kurz gekommen ist.





Triathlon Heidenheim

Bereits einen Tag nach unserer Rückkehr starteten wir mit 10 Einzelstartern sowie einer gemischten Mannschaft beim Heidenheimer Triathlon und erreichten 5 Podiumsplätze. Christian Kunth Platz 3, Jenny Stark Platz 1, Christian Häußler Platz 3, Johanna Mayer und Günther Theer jeweils auf Platz 2 in ihren Altersklassen.



Triathlon Lauingen

Am 11.06.2023 wurden beim Triathlon in Lauingen auch die schwäbischen Meister auf der Kurzdistanz ermittelt. Christina Häußler wurde hier schwäbische Meisterin in der AK W35. Manuela Hofbauer-Strmecki wurde schwäbische Vizemeisterin in der AK W50. Podiumsplätze gab es auch für unsere Athleten im Volkstriathlon. Martin Edelmann Platz 3, Johanna Mayer und Günther Theer Platz 1, Annette Hofmann Platz 2, jeweils in ihren Altersklassen. Wir waren dort mit 17 Teilnehmern am Start, 11 Einzelstarter, einer Damenmannschaft sowie einer Herrenmannschaft.





Triathlon Zusmarshausen

Am 1. Juli waren wir mit 6 Teilnehmern beim Triathlon in Zusmarshausen. Annette Hofmann erreichte Platz 1, Johanna Mayer und Günther Theer jeweils Platz 2 in ihren Altersklassen.

Landkreislauf

Am 2. Juli starteten wir mit 4 gemischten Mannschaften beim Landkreislauf in Autenried und erreichten hervorragende Platzierungen.

Team 1 erreichte mit lediglich 51 Sekunden Rückstand den 2. Platz, Team 2 belegte Platz 6, Team 3 Platz 24 und Team 4 Platz 44 unter insgesamt 54 Mannschaften.



Allgäu Triathlon

Beim Allgäu Triathlon sind wir mit 14 Teilnehmern angetreten. Auch hier gab es wieder 3 Podiumsplätze. Christian Kunth, Günther Theer und Johanna Mayer errichten jeweils den 3. Platz in ihren Altersklassen.

Michael Wiedmann finishte hier seine erste Mitteldistanz in 5:49 Stunden.



Triathlon Viernheim

Beim Triathlon in Viernheim wurden auch die Deutschen Meister in den Altersklassen ermittelt. Wir waren mit 10 Teilnehmern am Start, 4 Einzelstarterinnen und zwei Mannschaften.

Da wir mit Manuela Hofbauer-Strmecki, Daniela Fälschle, Johanna Mayer und Annette Hofmann 4 starke Frauen in den Altersklassen W 50-59 am Start hatten, war klar dass es auf die Tagesform ankommen wird und das mindestens 3 Athletinnen durchbekommen müssen um bei der deutschen Mannschaftsmeisterschaft mitreden zu können.

Manuela Hofbauer-Strmecki, Daniela Fälschle und Johanna Mayer holten letztendlich die Deutsche Mannschaftsmeister 2023 in dieser AK. Daniela Fälschle wurde zudem in der offenen Wertung 3. in ihrer AK W55.

Die deutschen Mannschaftsmeister der Damen in der Altersklasse W 50-59

Daniela Fälschle, Manuela Hofbauer-Strmecki und Johanna Mayer





Stadtradeln 2023

Auch in diesem Jahr haben wir die meisten Kilometer beim Stadtradeln in Günzburg gesammelt und unser Ergebnis aus 2022 nochmals um 3700 Kilometer übertroffen. Insgesamt haben wir 29485 Kilometer mit 108 Radlern erreicht.

Sportlerehrung der Stadt Günzburg

Für besondere Verdienste im Sport wurden folgende Athleten der SG Reisensburg-Leinheim für das Sportjahr 2022/23 ausgezeichnet:

- Johanna Mayer
- Martin Edelmann
- Günther Theer erhielten die Ehrenmedaille in Silber
- Manuela Hofbauer-Strmecki
- Christina Häußler erhielten die Ehrenmedaille in Bronze



Sonstiges

Mit unserem Prüferteam (Barbara Theer, Manuela Hofbauer-Strmecki, Chris Kunth und Günther Theer), unterstützen wir wie in jedem Jahr die Aktion Sportabzeichen.

Ein tolles Sommerfest haben wir bei unserem Georg Zeller erleben dürfen.

Ehrungen

Danke an unseren Freund und Gönner Ferdinand Munk, welcher Ehrengaben für besonders erfolgreiche Athleten in diesem Jahr zur Verfügung stellte. unser Freund und Hauptsponsor Ferdinand Munk hat es sich nicht nehmen lassen, unsere Meister und Vizemeister persönlich zu würdigen.

Christina Häußler, schwäbische Meisterin im Triathlon auf der Kurzdistanz in der AK W35

Manuela Hofbauer-Strmecki schwäbische Vizemeisterin auf der Triathlon Kurzdistanz. In der AK W50

Johanna Mayer, bayerische Vizemeisterin im Duathlon auf der Sprintdistanz in der AK W55

Martin Edelmann, bayerischer Vizemeister im Duathlon auf der Sprintdistanz in der AK M40

Günther Theer, bayerischer Vizemeister im Duathlon auf der Kurzdistanz in der AK M65

Manuela Hofbauer-Strmecki, Daniela Fälschle und Johanna Mayer Deutscher Mannschaftsmeister 2023 im Triathlon auf der Kurzdistanz in der AK W50-59.

Luisa Zenk, schwäbische Meisterin im MTB fahren mit der Mannschaft des Maria-Ward-Gymnasiums. Bei den Deutschen und den Bayerische Meisterschaften erreichte sie jeweils den 3. Platz mit der Mannschaft des Maria-Ward-Gymnasiums. Bei diesen Wettkämpfen war sie die zeitschnellste Fahrerin.

Das erste Mal Finisher:

Bernd Hummler, beim Triathlon in Heidenheim (Sprint)

Martin Edelnmann, erste Kurzdistanz beim Triathlon in Erbach

Annette Hofmann, erste Kurzdistanz beim Triathlon in Viernheim

Michael Wiedmann, erste Halbdistanz beim Allgäu Triathlon

Christian Kunth, erste Halbdistanz beim Triathlon in Zell am See

Doris Jambor, erste Langdistanz beim Triathlon in Klagenfurt